



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Hari Lalu Lintas Bhayangkara Ke-68, Satlantas Polres Pamekasan Gelar Bakti Religi dan Bansos

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID**

Sep 15, 2023 - 12:28



PAMEKASAN – Dalam rangka Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68 tahun 2023, Satlantas Polres Pamekasan menggelar bakti religi ke rumah ibadah dan memberikan bantuan alat-alat kebersihan sekaligus memberikan bantuan Sosial Berupa Sembako dan alat kebersihan, Jum'at (15/9).

Kegiatan bakti religi tersebut dilakukan di beberapa tempat yaitu Masjid Munawarah Jl Raya nyalaran, Masjid Al Anwar Jl stadion, Masjid Agung As Syuhada, Gereja Mahkota Hayat Jl Jokotole, Vihara candi Avalokitesvara Kec Galis Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto mengatakan, agenda bakti religi dan Bansos tersebut dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68 yang jatuh pada 22 September 2022 mendatang.

Kegiatan ini adalah rangkaian kegiatan jelang Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68.

“ Ini merupakan bentuk kepedulian Polri khususnya Satlantas Polres Pamekasan dalam rangka mendekatkan dan bekerja sama dengan masyarakat, sehingga kegiatan ini bisa memberikan hal yang positif utamanya kepercayaan masyarakat terhadap fungsi lintas “ Ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

Kasihumas Polres Pamekasan menambahkan, dalam giat bakti religi ke rumah ibadah dan bagikan bansos kali ini, melibatkan seluruh Perwira Satlantas Polres Pamekasan dan puluhan personil Satlantas Polres Pamekasan.

Usai kegiatan bersih-bersih, KBO Lantas Polres Pamekasan didampingi anggota Satlantas Polres Pamekasan secara simbolis memberikan bantuan alat kebersihan dan sembako kepada takmir masjid dan pengurus tempat ibadah, sebagai bentuk kepedulian Polres Pamekasan khususnya Satlantas Polres Pamekasan dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68.

Takmir Masjid dan pengurus gereja serta Vihara mengucapkan terimakasih atas kedatangan personil Satlantas Polres Pamekasan yang telah melakukan Bakti bersih-bersih serta berikan bantuan alat kebersihan dan sembako.